

Querido Martín Moreno:
Siempre le debo carta. Perdone-
me. No respongo el ímpetu de una ta-
llo. Y debo atender a los trabajos
universitarios de los que soy aún
La preparación de la Sociedad de
Historia de España - va a oponer el T. 63-64
- volumen en dos de más de 600 pp. - en este
ya tiempo. Nos solo porque ordeno
monografías para ellos sin poque
de hacerse redactas o no con
búsqueda. No salgo de casa ni acarri-
no el teléfono. Pero respondí mi em-
presa emperada es ju en 1944.

A demás escribo ensayos para
La Vanguardia de Barcelona y para
La Prensa de Buenos Aires. Me deseo
te el hacerlo jom un dia señales de
vida a España. Ahora te envío el ensayo
José Araujo. Nos a gusto a los tres

gámenos en nuestro campo. Pero están
dictando leyes que nos traen tragedia.

He tenido que querer decir, a mucha
gente como sabes, es profesor de la Universidad
de Nueva York; y me pasó de mesas
a mesas tratando como - He vuelto a la
Soledad. Total

Mirabesa todavía se apoya pero no
se gana ni un solo peso todo mi pueyo
me traen a mal trae. ¡Pero ya casi 11.

¿Cómo se vive los cosas en Sipán? Los
gobiernos si no se apoyan en libertad democra-
tica? Los gobiernos republicanos no tienen más
dignidad en muchos países; ¿se sencera en
el Este? Poco Sipán, siempre con graves
problemas.

Escríbelo Maldonado, me escucharás, te
contaré; ¿Qué se siente a Salvo?; ¿Cómo es la
V? Una vida a su mujer, para su otra
vida su amiga y Corrección

Fander Pauché del Belén

21 junio 1980

2